
Herr Bäsch erinnerte an den Fragenkatalog zur Sportanlage Hangelar, der vom FB 3 
abschließend beantwortet wurde. 
Aufgefallen sei dabei, dass nach der Abnahme der Sportanlage erst zu einem 
wesentlich späteren Zeitpunkt die Beschilderung vorgenommen wurde.  
Insbesondere die Schilder mit dem Hinweis zum Verhalten auf der Sportanlage und dem 
Hinweis auf die Rettungszufahrt seien viel später angebracht worden. Hier wünschte 
Herr Bäsch eine Erklärung, warum dies so spät erfolgt ist und ob dies bei zukünftigen 
Projekten zeitnaher durchgeführt werden könnte. 
 
Herr Gleß sicherte zu, diese Frage an den zuständigen Fachbereich zur Beantwortung 
weiterzuleiten. 
 
 
 


